

Steinmetz berät jetzt auch Gehörlose

Bad Salzungen – Thomas Jornitz, Steinmetzmeister aus Bad Salzungen, bietet ab sofort seine Kundengespräche auch in Gebärdensprache an. „Da wir überregional arbeiten, können, wie ich hoffe, viele Menschen davon profitieren“, heißt es in seiner Pressemitteilung. Gerade bei der Emotionalität des Themas sei es wichtig, verstanden zu werden und sich ausdrücken zu können.

Aus der Wirtschaft

Etwa 80000 Gehörlose gebe es in Deutschland. Am morgigen Sonntag, 30. September, ist Internationaler Tag der Gehörlosen – das sei ihm bewusst geworden, als er zum Thema Gebärdensprache recherchierte. Er selbst, schreibt Thomas Jornitz, sei mit seiner vierjährigen Enkeltochter mit dem Thema in Berührung gekommen – sie besuche einen Inklusionskindergarten. Darauf folgte die Erkenntnis, dass es im Alltag wenige Angebote für Hör- und Sprechbehinderte gebe. „Dies möchte ich nun in meinem Betrieb ändern“, so Thomas Jornitz.